

Stiftungen der Salzlandsparkasse

Jahresprojekt 2017: „Bildung auf den Weg bringen“

Abschlussbericht

Als stiftungseigenes gemeinsames Projekt 2017 haben die beiden Sparkassenstiftungen das Thema „Bildung“ gewählt. Mit finanzieller Unterstützung der beiden Stiftungen sollten Bildungseinrichtungen ermutigt werden, jungen Menschen kulturelle Aktivitäten anzubieten und damit u.a. regionalgeschichtliche Zusammenhänge erlebbar zu machen. Gerade Kinder und vor allem Jugendliche müssen dazu ermutigt werden, ihre Gegend zu erkunden, Neues zu entdecken und eine Bindung zur Region aufzubauen.

Das Projekt sollte besonders Schulen in den ländlichen Kommunen die Möglichkeit geben, Ausflüge in etwas weiter entfernte Regionen des Landkreises zu unternehmen. Dafür wurde ein Gesamtbetrag in Höhe von 10.000 Euro je Stiftung bestätigt.

Insgesamt einunddreißig Empfänger erhielten Zusagen über Beträge zwischen einhundertfünfzig Euro und eintausend Euro. Zum überwiegenden Teil waren es Schulen, aber auch einige Kindereinrichtungen, ein Verein und ein Jugendclub waren dabei. Insgesamt wurden im Bereich der Stiftung der ehemaligen Kreissparkasse Bernburg für den Bereich Schönebeck und Bernburg 10.430 Euro für 17 Vorhaben bewilligt, im Bereich der ehemaligen Kreissparkasse Aschersleben-Staßfurt sind es 14 Projekte mit 9.280 Euro.

Die Bandbreite der geförderten Maßnahmen reichte von Exkursionen zu regionalgeschichtlichen Sehenswürdigkeiten, dem Besuch von Theatervorstellungen oder Musicals über eigene Aufführungen von Theaterstücken bis hin zur Durchführung von Workshops zu den Themen „Architektur“ oder „Erlebnistrommeln“. Auch der Aufbau einer „Schwarzlicht-Theatergruppe“ oder die Gestaltung eines Holzkunstwerks fanden die Unterstützung der beiden Stiftungen.

Insgesamt waren alle Projekte tolle Ideen – von den Stiftungen der Salzlandsparkasse gern unterstützt und zur Nachahmung empfohlen! Einige Einrichtungen haben umfangreiche Dokumentationen erstellt bzw. in der Presse berichtet. Mehrere Einzelvorhaben befinden sich noch in der Umsetzungsphase. Das Projekt ist von seiten der Stiftungen abgeschlossen.